



## Presseinformation

---

### **Messe f.re.e in München, 14.-18. Februar 2024: Eine Erlebnisreise ins Tölzer Land**

**Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen. Vom 14. bis 18. Februar 2024 bietet Bayerns größte Reise- und Freizeitmesse f.re.e in München die perfekte Gelegenheit, das Tölzer Land zu entdecken. Zu finden ist das Angebot der Region auf dem Stand der f.re.e-Partnerregion Oberbayern in Halle 5, Stand A5.401.**

In diesem Jahr steht das Tölzer Land im Zeichen der Mobilität. Stressfreies Erkunden der Region ohne lange Autofahrten und nervenaufreibende Parkplatzsuche. Die Lösung liegt im ÖPNV-Angebot, insbesondere den MVV-Expressbuslinien, die eine Vielzahl an Inspirationen für Freizeiterlebnisse in der Region bieten.

So lädt der Messestand des Tölzer Lands zur Entdeckung der Erlebnisbuslinie X970 ein. Mit ihrem Verlauf bietet sie ideale Möglichkeiten die Region von den Alpen über die malerische Isar bis hin zum idyllischen Starnberger See zu erkunden. Ein MVV-Faltplan ermöglicht es den Besuchern, bequem 36 Stationen mit aufregenden Zielen entlang der Strecke zu entdecken. Ob Märchenwald, Audio-Spaziergänge, Wanderungen oder Museumsbesuche – alle diese Sehenswürdigkeiten werden mit der Buslinie X970 direkt erreicht. Weitere Details sind unter [www.toelzer-land.de/x970](http://www.toelzer-land.de/x970) zu finden.

Die Expressbuslinie X970 verkehrt werktags im 20-Minuten-Takt, sonn- und feiertags im 60-Minuten-Takt. Fahrgäste können mit einem MVV-Tagesticket das Angebot bequem und klimafreundlich mit der Hop-on/Hop-off-Methode nutzen, um auch spontan an einer Station auszusteigen und sich umzusehen. Die Expressbus-Verbindung lässt sich optimal mit der Regionalbahn BRB oder den S-Bahnlinien S6 und S7 kombinieren, um beispielsweise weiter nach München zu reisen.

Weitere Highlights am Tölzer Land-Messestand:

- Am 14. Februar besucht Frau Staatsministerin Michaela Kaniber, MdL, nach der offiziellen Eröffnung der f.re.e, ab 11:45 Uhr den Stand.
- Die Vitalhöfe des Tölzer Landes präsentieren sich ebenfalls am 14. Februar. Zum Valentinstag können Heuherzen gebunden sowie Vital-Kekse verkostet werden.
- Am 15. Februar bieten die Stadtversucherinnen aus Bad Tölz Kostproben von ihren kulinarischen Stadtführungen an.
- Der Kräuter Erlebnispark mit der Gemeinde Bad Heilbrunn präsentiert sich am 16. Februar. Die Besucher sind eingeladen, ihr eigenes Kräutersalz herzustellen. Sie



---

erfahren mehr über die vielfältigen Anwendungen von Kräutern und nehmen ein Stück Natur mit nach Hause.

- Am 17. Februar bietet die Stadt Wolfratshausen Einblicke in Sehenswürdigkeiten, Aktivitäten und Veranstaltungen, die die Flößerstadt Wolfratshausen zu einem attraktiven Ausflugsziel für Groß und Klein machen.
- Am Wochenende (17.-18. Februar) haben Gäste die Gelegenheit sich in der Fotobox auszutoben, zu verkleiden und fotografieren zu lassen, um sich ein persönliches Erinnerungsfoto mitzunehmen.
- Auf der Bayernbühne stellt die Kräuterpädagogin Veronika Stöckner am Samstag, den 17. Februar essbare Wildkräuter aus dem Tölzer Land vor.

**Landratsamt Bad Tölz-Wolfratshausen**

Sachgebiet 01 – Büro des Landrats

Pressestelle

Marlis Peischer

Prof.-Max-Lange-Platz 1

83646 Bad Tölz

Tel.: +49 (8041) 505-310

Fax: +49 (8041) 505-300

E-Mail: [pressestelle@lra-toelz.de](mailto:pressestelle@lra-toelz.de)

Internet: [www.lra-toelz.de](http://www.lra-toelz.de)